

Le Tibet brûle ! Plus de 100 immolations ! Le Tibet a besoin de vous !

Soixante ans d'occupation chinoise au Tibet ont résulté dans

- La destruction de plus de 6000 monastères
- La mort de 1'200'000 Tibétains de manière directe ou indirecte due à l'occupation chinoise
- Les arrestations et les maltraitements de milliers de Tibétains dans les prisons pour avoir simplement utilisé leur droit à la liberté d'expression
- Le pillage des ressources naturelles et la destruction de l'écologie fragile de manière irréversible

Plus de 100 immolations

Depuis 2009, plus de 100 Tibétains ont eu recours à cet ultime acte de protestation politique contre la répression continue, l'assimilation culturelle, la marginalisation économique et la destruction de l'environnement. Par cet acte de protestation dépourvu de violence envers autrui et témoignant d'un profond désespoir, ils demandent le retour du 14^{ème} Dalaï Lama ainsi que la liberté au Tibet. Par leur sacrifice, ils attirent l'attention de la Communauté Internationale ainsi que des Nations Unies sur l'immense souffrance du peuple tibétain.

La Communauté Tibétaine en Suisse & au Liechtenstein et leurs 5000 membres sont profondément préoccupés par la vague d'immolations au Tibet. Au vu du manque total d'impénitence de la part de la Chine, il est grand temps que la Communauté Internationale agisse maintenant.

La Communauté Tibétaine en Suisse & au Liechtenstein appelle le gouvernement suisse à intervenir immédiatement auprès des autorités chinoises afin de soutenir notre demande suivante:

- Le gouvernement Chinois doit cesser immédiatement sa politique répressive et s'engager dans un véritable dialogue

La communauté tibétaine en Suisse et au Liechtenstein demande aux Nations Unies :

- d'envoyer une mission indépendante avec une liberté totale de mouvement au Tibet,
- de reprendre et d'appliquer les résolutions adoptées en 1959, 1961 et 1965 dénonçant les graves violations du droit à l'auto-détermination et des droits humains,
- d'appeler la Chine à cesser immédiatement l'utilisation répandue de la torture et des mauvais traitements au Tibet,
- d'appeler la Chine à reprendre le dialogue avec les émissaires tibétains afin de trouver une solution acceptable aux deux parties. Les Tibétains ne demandent pas l'indépendance, mais un avenir commun dans les intérêts des deux parties.

Comment pouvez-vous aider le Tibet et les Tibétains :

- En discutant de la situation désespérée des Tibétains avec vos amis.
- En contactant vos parlementaires locaux et en leur demandant de s'engager pour le Tibet.
- En participant aux événements de solidarité pour le Tibet (visitez www.tibetswiss.ch)
- En faisant un don financier pour organiser des manifestations de solidarité et préserver notre culture.

La Communauté Tibétaine en Suisse & au Liechtenstein vous remercie sincèrement de votre solidarité.

**Le Tibet a besoin de vous maintenant !
Ne rien faire signifie accepter l'injustice !**